

五と六月のレポート

最後のレポートで信じられないです。スピーチはまだあるけれどこれは私の最後のレポートになります。

五月からずっと充実してます。

私の日本での時間はどんどん短くなってるので暇な時があると嫌です。私は一日終わったら「ああ、今日は楽しかったな、こうして良かったな」と言いたいからいつも用事入れてます。

たとえば、学校のバスケット部に入ったし、友達と遊んでるし、毎週の金曜日英語の先生の家で聖書の勉強しに行ってるし、暇な日がないで嬉しいです。

五月はすごく忙しい月でした。6日に私の誕生日でしたのでホストファミリーと一緒にご飯を食べに行ったり、友達と遊んだりして一週間以上かかりました。

それに、母の日が来ました。その日にも私の母の誕生日だったので電話した時に少しい悲しくなったけれど、タカラスカを見に行ったり、ホストファミリーと一緒にご飯食べたたり、ホストマザーにお花上げたりして大丈夫になりました。その次の日から学校の中間テストが始まりました。

テストの勉強はとても大変でした。難しくて、ぜんぜん出来なかったけれどテストが終わったら、クラスでお菓子パーティーをしました。

その後友達と好き屋の牛丼を食べに行きました。

その他には29日にシェリーと一緒にMTVのJAPAN VIDEO MUSIC AWARD 2010のコンサートに行きました。凄かったです！私の大好きなEXILEとBIG BANGがいましたからとても楽しかったです。

31日から6月2日まで高校三年の自然教室に行きました。捜真の高三年生にとっても、私にとっても最後の自然教室だったので他の学年と違ったそうです。キャンプファイヤーやカンドルライトサービスの礼拝をしました。私は礼拝でお話しました。おもしろかったのでみんなが笑ってくれました。

それで学校の合唱コンクールは18日にやったので、自然教室でずっと練習しました。

これも高三にとっては最後の合唱コンクールだから、みんながかちたかったので練習は辛かったです。

朝練は7:30から8:00までで、昼休みも練習して、放課後の練習は5まででした。

凄く頑張ったけれど二位しか取れなかったです。

これから、さようならのスピーチを頑張ります。